

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

La Russie conteste formellement sa mise au ban du sport mondial

SM

Libreville/Gabon

DOPAGE. L'AGENCE russe antidopage (Rusada) a annoncé avoir envoyé sa lettre formelle contestant l'exclusion de la Russie des compétitions sportives mondiales, pour avoir falsifié une base de données antidopage. C'est du moins ce que rapporte l'Agence française de presse (AFP), dans sa dépêche d'hier. Selon le confrère français, le directeur général de la Rusada, Louri Ganous, aurait déclaré hier à la presse, qu'un ensemble de documents a été envoyé à l'Agence mondiale antidopage. Parmi ceux-ci, se trouve la notification du désaccord avec les sanctions. Et, conformément à la procédure, l'Agence mondiale d'antidopage (AMA) doit désormais saisir le Tribunal arbitral du sport (TAS). M. Ganous aurait signé cette lettre après une décision des instances dirigeantes de son agence. C'est-à-dire son conseil de surveillance et ses fondateurs, les comités olympique et paralympique russes. Tandis que lui-même est pourtant opposé à cette contestation.

Selon notre source, l'homme aurait indiqué, au cours de sa conférence de presse, avoir envoyé une deuxième lettre en son nom à l'AMA, exprimant sa position personnelle. Il ressort, en effet, que depuis des semaines, le chef de la Rusada a publiquement jugé les autorités russes coupables dans ce scandale, réclamant au président Vladimir Poutine un grand coup de balai pour qu'une lutte sans merci contre les tricheurs soit engagée. Il avait également estimé que toute contestation des sanctions de l'AMA serait "inefficace et inutile".

Pour rappel, l'AMA a décidé, le 9 décembre dernier, d'interdire à la Russie de participer pour quatre ans aux principaux événements interna-



Photo: DR

Le directeur général de l'Agence russe d'antidopage, Louri Ganous.

tionaux, notamment les Jeux olympiques 2020 et la Coupe du monde de football, en 2022. Estimant que la Russie

avait "manipulé" les données du laboratoire antidopage de Moscou lui ayant été transmises en début d'année. Ce

qui constituerait un énième rebondissement dans un scandale qui a démarré avec la révélation en 2015, d'un dopage

institutionnel pratiqué depuis 2011 et impliquant des hauts fonctionnaires, agents secrets et fioles d'urine trafiquées.

Ibrahimovic proche d'un retour au Milan AC

SELON certains confrères italiens et européens, l'ancien attaquant du Paris Saint-Germain et du FC Barcelone aurait accepté l'offre proposée par les dirigeants du club, tandis que pour d'autres, la star suédoise serait toujours en discussion et sur la bonne voie, pour un retour imminent en Italie.

SM

Libreville/Gabon

FOOTBALL. LIBRE de tout contrat depuis son départ, en octobre dernier, de Los Angeles Galaxy, le géant suédois Zlatan Ibrahimovic pourrait débarquer dès janvier à l'AC Milan. Un club dont il a porté les couleurs de 2006 à 2009, puis de 2010 à 2012, avant de rejoindre le Paris Saint-Germain.

Si l'on en croit La Gazzetta dello Sport, Zlatan Ibrahimovic n'a jamais été aussi proche du Milan AC. En effet, selon ce média italien, le dossier aurait considérablement connu des avancées ces dernières heures. "Sky Sport" va plus loin en affir-



Photo: DR/L'Union

Zlatan Ibrahimovic pourrait être de retour en Europe dès janvier.

mant, hier, que le joueur aurait déjà donné son accord. Les Rossoneri proposeraient au buteur suédois un contrat de 6 mois avec une option d'une année supplémentaire, avec un salaire

de 3 à 4,5 m€, selon certains objectifs. Ce qui, semble-t-il, pourrait intéresser l'ancien international de 38 ans. Sur son compte Instagram, le Suédois a posté une photo de lui, avec

des yeux rouges, aux couleurs milanaises. Coup de "Com" ou véritable effet d'annonce, il faut dire que le come-back d'"Ibra" chez les Rossoneri n'a jamais semblé aussi proche.

Onzième du classement de Série A, l'AC Milan a toujours autant de peine à retrouver son lustre d'antan, malgré le changement récurrent d'entraîneurs. Et, la raclée prise, dimanche dernier, sur la pelouse de l'Atalanta (0-5) semble avoir été de trop pour les dirigeants du club, qui y voient une motivation supplémentaire.

Et quoi qu'il en soit, ces derniers entendent boucler ce dossier au plus tard lundi prochain, affirme La Gazzetta dello Sport.